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令和元年大船渡市教育委員会第 11 回定例会会議録 

 

1．日   時 

令和元年 11月 28日（木） 午後１時 00分から午後２時 40分まで 

 

2．場   所 

大船渡市役所 教育委員会会議室 

 

3．出席委員の氏名 

教   育   長   小 松 伸 也 

教育長職務代理者   柏 崎 正 明 

委      員   熊 谷 テイ子 

委      員   村 谷 志 保 

委      員   鈴 木 晴 紀 

 

4．説明等のため出席した職員 

教 育 次 長   金 野 高 之 

生涯学習課長   熊 谷 善 男 

学校教育課長   市 村 康 之 

生涯学習課長補佐 新 沼 裕 一 

 

5．議    事 

議案第１号 大船渡市社会教育委員の委嘱に関し議決を求めることについて 

議案第２号 令和元年大船渡市議会第４回定例会に提案する、教育に関する事務につい

て定める議会の議決を経るべき事件の議案を作成することについて 

１ 令和元年度大船渡市一般会計補正予算（第３号）の専決処分の承認を

求めることについて 

２ 大船渡市第１号会計年度任用職員の報酬、期末手当及び費用弁償に関

する条例について 

３ 大船渡市第２号会計年度任用職員の給与に関する条例について 

４ 地方公務員法及び地方自治法の一部を改正する法律の施行等に伴う関

係条例の整備に関する条例について 

５ 大船渡市立中学校設置に関する条例及び大船渡市立学校施設使用条例

の一部を改正する条例について 

６ 令和元年度大船渡市一般会計補正予算（第４号）を定めることについて 

７ 財産の所得に関し議決を求めることについて 

議案第３号 教育財産の用途廃止に関し議決を求めることについて 

議案第４号 令和元年度大船渡市教育委員会の事務に関する点検評価報告書（平成30年

度実施事務事業）の公表に関し議決を求めることについて 
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6．報告事項 

（教育長） 

① 令和元年度岩手県市町村教育委員会協議会教育長部会会議について 

（教育長職務代理者・教育委員） 

① 令和元年度「いわて教育の日」のつどいについて 

（生涯学習課長） 

① 令和元年大船渡市全員協議会（大船渡市スポーツ推進計画（案））について 

② 第 25回大船渡市ファミリーウォーキングの開催結果について 

（学校教育課長） 

① 授業交流会（立根小学校、日頃市小学校、赤崎中学校）の開催結果について 

② 児童生徒の問題行動・不登校等生徒指導上の諸課題に関する調査結果について 

③ 学校給食費の改定について 

7．会議の大要 

（教育長） 

・令和元年大船渡市教育委員会第 11回定例会の開会を宣言する。 

・令和元年第 10 回定例会の会議録について、質問、意見を求めた結果、委員の承認を

得る。 

・諸報告事項について、事務局等の説明を求める。 

（教育長） 

・別紙資料等により報告する。 

（教育長職務代理者・教育委員） 

・別紙資料等により報告する。 

（生涯学習課長） 

・別添資料等により報告する。 

（学校教育課長） 

・別添資料等により報告する。 

（教育長） 

・追加報告を求める。 

・追加報告がないことを確認後、報告事項についての質問、意見を求める。 

（教育長職務代理者） 

・スポーツ推進計画について、限られた予算の中で、どのようにスポーツ環境の充実を

図るかとなると、近隣自治体との連携がより一層求められていくだろう。広域的な視

点で考えていくことが、スポーツ面においても、今後、より大事になってくると感じ

ている。 

（生涯学習課長） 

・スポーツ施設についてはスポーツ施設整備検討委員会を設置し、どのように整備して

いくか検討しており、近隣施設の視察も行っている。これから協議を進めていきたい。 

（教育次長） 

  ・スポーツ推進計画は、当市のスポーツ推進全般についての計画である。この計画の下

に位置付けられるスポーツ施設整備計画の策定作業も並行して進めている。施設が古

いこと、広域的な視点が重要という意見もいただいており、それらの意見を含めた形

で策定していきたい。 
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（教育委員） 

・いじめが原因の不登校はあるのか。 

（学校教育課長） 

・不登校の理由は複合的なものがあるため、全く無関係ではないかもしれないが、直接

的な原因として、現在、いじめによる不登校はないと捉えている。 

 （教育委員） 

   ・平成 30年度「不登校」の 29人に、現在、中学校を卒業した生徒は含まれているか。 

（学校教育課長） 

・含んでいる。不登校傾向の生徒が多い学年だった。今年度は半数程度に減っている。 

（教育長） 

・90日以上、全く学校に行けない子どもがいるということか。 

（学校教育課長） 

・はい。 

（教育委員） 

・給食費の納入状況はどうなっているか。 

（学校教育課長） 

・給食費の収納率は 98％である。 

 （教育委員） 

   ・スポーツ振興計画のスポーツを取巻く現状と課題で、中学２年生は男女ともに県平均

を下回る種目が多く、「体力合計点」でも下回っている。東日本大震災の影響によるも

のか。 

 （学校教育課長） 

・東日本大震災後、児童生徒の体力低下を懸念し、できるだけ体育の時間を充実させな

がら、各学校において意識的に取組んできている。スポーツテストの結果についても、

50ｍ走以外は平均的な数字であるため、震災の影響ではなく、個々の特性によるもの

と捉えている。 

・部活動をやっていない女子中学生の体力低下を課題としていたが、今年度の結果では

改善されてきている。 

 （教育長職務代理者） 

   ・いじめについて、昨年度から引き続き今年度も対応している問題はあるか。 

 （学校教育課長） 

   ・事案としては無い。しかし、解決しても、また新たなトラブルが発生することもあり、

対人関係の部分を含め総体的に見ていけば、年度を越えるものもあるだろう。 

   ・保護者との対応で、年度を越える事案はない。  

（教育長） 

・その他、質問、意見がないことを確認後、諸報告を終了する。 

（教育長） 

・開議を宣言する。 

・日程第１、会期の決定について、会期を１日とする。 

・日程第２、議案第１号について、説明を求める。 

（生涯学習課長） 

・日程第２、議案第１号 大船渡市社会教育委員の委嘱に関し議決を求めることについ
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て、説明する。 

（教育長） 

・議案第１号について、質問、意見を求める。 

（教育長） 

・質問、意見がないことを確認後、議案第１号について諮る。 

・全員異議がなく、議案第１号を原案どおり可決する。 

（教育長） 

  ・日程第３、議案第２号についてであるが、資料が部外秘であることから秘密会にした

いと考えるがよろしいか。 

（教育委員） 

・異議なし。 

（教育長） 

・それでは、会議規則第 13条第１項の規定により、議案第２号は秘密会とする。 

 一般傍聴人は退席を願う。 

～議案第２号 令和元年大船渡市議会第４回定例会に提案する、教育に関する事務につ

いて定める議会の議決を経るべき事件の議案を作成することについては、秘密会のため

会議録省略～ 

（教育次長及び学校教育課長が説明し、教育長が採決を諮る。全員異議がなく、議案第

２号は原案どおり可決される。） 

（教育長） 

  ・秘密会を解き、会議を続行する。 

  ・日程第４、議案第３号について、説明を求める。 

（生涯学習課長） 

・日程第４、議案第３号 教育財産の用途廃止に関し議決を求めることについて、説明

する。 

（教育長） 

・議案第３号について、質問、意見を求める。 

（教育長） 

・質問、意見がないことを確認後、議案第３号について諮る。 

・全員異議がなく、議案第３号を原案どおり可決する。 

（教育次長） 

・日程第５、議案第４号 令和元年度大船渡市教育委員会の事務に関する点検評価報告

書（平成 30年度実施事務事業）の公表に関し議決を求めることについて、説明する。 

（教育長） 

・議案第４号について、質問、意見を求める。 

 （教育長職務代理者） 

   ・学校に保管されている書や絵画等、著名な方々の作品をまとめていく必要があるとい

う提言について、どのように取組んでいくのか。 

 （生涯学習課長） 

   ・今後、どこにどういったものがあるか等、調査研究し、検討していきたい。 

（教育長） 

・他に質問、意見がないことを確認後、議案第４号について諮る。 
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・全員異議がなく、議案第４号を原案どおり可決する。 

（教育長） 

・その他、質問・意見、追加議案がないことを確認後、議案審議を終了する。 

・令和元年大船渡市教育委員会第 11回定例会の閉会を宣言する。 

 

 

会 議 録 作 成 者  教育長   小 松 伸 也 

 

 

会 議 録 署 名 者  教育長 

 

 

教育長職務代理者 

 

 

委 員 

 

 

委 員 

 

 

委 員 


